

## ¡A preparar el paraguas!: Desde el jueves regresa la lluvia a Aconcagua

Esta semana volvería la lluvia a Aconcagua, y no se trata solo de precipitaciones débiles, sino que de un sistema frontal que estaría dejando, hasta el momento, cerca de 40 milímetros de agua. Para el frente, incluso se espera que la lluvia se extienda hasta el próximo día lunes, con una pausa entre viernes y sábado.

Es por esto que ya se han coordinado las medidas preventivas para estar preparados ante al-

guna eventualidad, dado que, este sistema frontal estaría acompañado de viento.

Al respecto, el delegado presidencial provincial de San Felipe de Aconcagua, **Daniel Muñoz Peireira**, señaló que «según los pronósticos de la Dirección Meteorológica de Chile, tendremos precipitaciones en nuestra provincia a partir de la madrugada del día jueves. Según los últimos reportes,

**• Hasta el momento, el pronóstico señala que caerán precipitaciones a partir de la madrugada del jueves.—**

*tenemos un pronóstico de precipitaciones cercano a los 40 milímetros, y que también tendría la presencia de viento».*

En cuanto a las coordinaciones con los municipios de la provincia, Daniel Muñoz indicó que «al res-



Alistan medidas preventivas por el primer gran sistema frontal del año.

pecto, hemos avanzado hace algunas semanas en las labores preventivas junto a los municipios, cada uno de los municipios realizarán sus Cogrid comunales con la finalidad de afinar las últimas coordinaciones para las precipitaciones, que hasta el momento se extenderían desde el jueves al día sábado».

Junto con esto, y considerando que este sistema frontal estaría acompañado de viento, es que se han tomado medidas con las empresas de los servicios básicos para asegurar el suministro.

«La última reunión Cogrid preventivo que tuvimos fue, precisamente, con la presentación de la empresa Chilquinta, que dice

relación con el estado del arbolado en la provincia y en cada uno de los Cogrid están incluido, tanto el servicio de suministro eléctrico y de agua potable», sostuvo la autoridad provincial.

Hasta hoy, el pronóstico indica que la lluvia más intensa estará concentrada durante la mañana y parte de la tarde del próximo jueves.